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＜ビジター・ゲスト＞ 

米山記念奨学生 ヤン ユジン 様 

前回時間切れとなり話

せなかったことを今日は

発表します。韓国の済州

島のオルレ道は観光で有

名なウオーキングコース

が沢山あり、是非皆さん

も一回でもいいですからウオーキングを

楽しんでください。 

 

＜幹事報告＞ 馬路宏樹幹事 
＜協議事項＞ 

1.５月・６月のプログラム 

5/12クラブ協議会 

5/26クラブ協議会 

6/2 寺井会員イニシエーションスピーチ

6/16五大奉仕委員長･会長･幹事･SAA 

挨拶 

6/30最終例会、昭島車屋にて懇親会 

(いずれも 18時点鐘、会場は西山荘ホール） 

2.入間市国際協会会費 5,000円 承認 

3.クールビズ期間は 10月末迄 

＜報告・予定＞ 

① 6/5(火)米山記念奨学学友総会及び新規

奨学生歓迎会一柳、細田、忽滑谷会員 

② 6/19(火)年度末地区役員合同会議＆楽

しい研修 6/1までに各自返信 

③ 6/9(木)入間市ゴルフ協会大会 

杉田会員 

④ 6/18(土)埼玉県腎・アイバンク総会 

⑤ 6/23(木)社会福祉協議会評議員会  

忽滑谷会員 

⑥ 5月のロータリーレート 1ドル 130円 

 

＜今月のお祝い＞ 

夫人誕生日 

晝間典子様  

忽滑谷理恵子様 

細淵理恵様 

結婚記念日 細淵克則君 

 

＜次年度クラブ協議会＞ 

2022～2023年度 会長挨拶及び方針 
第 64代会長 豊田義継エレクト 

歴史と伝統のある入

間ロータリークラブ第

64 代会長を務めるにあ

たりその責任の重さを

感じつつ諸先輩が築き

上げてきた伝統を守っ

て参ります。さて、歴代

の諸先輩会長が就任時に必ず挨拶される

のが、この“歴史と伝統のある”という言

葉です。私もそう思っておりますのでこの

言葉を使いました。 

入間ロータリークラブにとっての歴史

と伝統とは何か？ 歴史とは歳月であり

64 年間という年月を考えると重く他のも

のに変えられない貴重なものと思ってい

ます。そして入間クラブの伝統とは何か？ 

それは、ロータリークラブの基本理念や行

動規範を正統に守っていこうとする基本

姿勢であったと思います。そして、その考

え方が脈々と続いてきたことだと考えて

います。時代と共に物事の考え方も、価値

観も、理解の仕方も変わり多様となってき

ます。その一方で残しておかなければなら

ないもの(ロータリー美術館など)もある

と思います。この残すべきものが伝統にな

っていくと考えます。それが入間ロータリ
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ークラブらしさなのです。一方見直しすべ

きものとして「会長の時間」他数点を考え

ています。 

今年度、女性として初めて国際ロータリ

ーの会長を務める、カナダウインザー・ロ

ーズランド・ロータリークラブのジェニフ

ァーE、ジョーンズ氏のテーマは 

「イマジン・ロータリー 」です。 

世界にもたらせる変化を、イマジン（想像）

して大きな夢を描き、その実現のためにロ

ータリーの力とつながりを生かそうと呼

びかけています。 

そして RI2570 地区、村田貴紀ガバナー

のスローガンは「地域と世界でつながる力

を磨き奉仕を実践しよう」です。  

力のあるクラブ、魅力のあるクラブを作る

には戦略計画をそして未来計画を立てる

ことが重要と発言されています。 

地域内にある他団体ともつながり、奉仕を

実践しようとも述べられています。 

これら RI会長・第 2570地区ガバナーの方

針を踏まえ、入間ロータリークラブとして

実践できるものについて取り組んでまい

ります。次に私の方針は 
｢楽しもうロータリーそして心の通う奉仕を！」 

とさせて頂きます。 

ロータリークラブの基本は親睦と奉仕

です。クラブに入会している以上、クラブ

ライフを楽しみましょう。友達を作り友情

を深めることにより、人生をより楽しく幅

広くさせてくれるものと確信しています。  

そして種々な活動をしましょう。奉仕に

ついては心の通う奉仕を実践します。 

一例として社会奉仕委員会では「次代の子

どもたちのために」というテーマで入間市

の小・中学校に教育資材の提供を再開いた

します。入間市の教育幹部と協議し各学校

で何を求めているかの意見交換を行うス

ケジュール調整を始めています。そしてミ

スマッチのない提供をしてあげることが

重要でそれが心の通う奉仕だと考えてい

ます。その他には 

・地域の子ども達の貧困問題への取組 

・女性会員と若い世代の会員増強 

・クラブ協議会にて戦略計画の立案 

・米山記念奨学会への支援 

・親睦クラブの設立（ゴルフ部会） 

・出席率の向上のための 3委員会の連携を

行い充実した例会づくりを計る 

・例会のあり方についての検討見直し 

年次目標の達成に１年間会員皆様のお

力添えを宜しくお願い申し上げます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 一柳達朗ＳＡＡ 

 ユジンさんようこそ入間クラブへ。本日

のクラブ協議会宜しくお願いします。 

「吉沢誠十君、馬路宏樹君、豊田義継君、 

一柳達朗君」 

 豊田さんいよいよ次年度が間近ですね

頑張ってください。 「山岸義弘君」 

 野球のコーチをしている少年野球チー

ムのジュニアが武蔵野市の春季大会で

見事優勝しました。 「一柳達朗君」 

本日\20,000 累計\507,000 

 

■回覧、配布物 

① ロータリーの友 5月号 

② ガバナー月信 5月号 

③ ネパール奨学里親申込確認 

④ さいたまユネスコ協会機関誌ナマステ 

⑤ 国際交流 NEWS No.120 

⑥ 地域大会開催場所決定について 

⑦ バギオだより Vol.90 

⑧ ロータリー会務分担表 2022-2023年度 

⑨ 一般会計予算書 2022-2023年度 

⑩ RI会長エレクト ジェニファー・ジョー

ンズ挨拶 

⑪ 他ロータリーからのお知らせ 

⑫ 入間クラブ週報 14号 

⑬ 台湾ロータリークラブからの感謝状 

 

発行 入間ロータリークラブ 
■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：金井祐一 


